

PEDRO SÁNCHEZ REGRESA DE SUS VACACIONES Y VISITA LA ZONA CERO DE LOS INCENDIOS DE GRAN CANARIA

El presidente del Gobierno en funciones sobrevoló la zona en helicóptero

El presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, ha regresado de sus vacaciones y antes de pisar su despacho ha querido visitar la zona cero de los incendios que han asolado Gran Canaria durante estos días, y que se ha saldado con más de 10.000 hectáreas de monte quemado.

Sánchez, que ha estado acompañado del presidente de Canarias, Ángel Víctor Torres; del ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, Luis Planas, y por el delegado del Gobierno en Canarias, Juan Salvador León, ha visitado el puesto de mando avanzado, donde ha recibido información sobre la situación actual y en especial sobre las consecuencias del incendio.

El presidente en funciones ha agradecido el trabajo realizado por los miembros de los servicios de extinción, a los que ha llamado “héroes anónimos” y además ha destacado la colaboración entre las Administraciones,

para luchar contra un fuego que todavía no se ha extinguido. Pedro Sánchez ha reiterado el compromiso del Gobierno para seguir utilizando todos los recursos necesarios hasta garantizar la seguridad en la zona.

© GTRESONLINE